

Forstmehren

■ Flursäuberung am 4. April

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

unsere diesjährige Flursäuberungsaktion findet statt am Freitag, 4. April 2014, Treffpunkt: 17.30 Uhr Parkplatz Restaurant „Mehrbach“. Dazu lade ich Alle ein. Es wäre schön, wenn sich viele Freiwillige beteiligen würden. Nach getaner Arbeit stärken wir uns im Restaurant „Mehrbach“.

■ Der Ortsgemeinderat tagte am 10. Februar 2014

Eingangs der Sitzung informierte Ortsbürgermeister Burmester über die Friedhofausschusssitzung vom 15.10.2013. Die evangelische Kirche des Rheinlands hat ihr Rechnungssystem auf kaufmännische Buchführung umgestellt. Die Gemeinden müssen dafür in zukünftigen Haushalten noch zu ermittelnde Rückstellungen für die Pflege des Friedhofs berücksichtigen. Mit den vorhandenen Rücklagen sollen noch vor dem Winter dringende Pflegemaßnahmen, z. B. Entfernung einer Thuja-Hecke, durchgeführt werden. Für umfangreiche Renovierungsarbeiten an der Friedhofhalle müssen in den nächsten zwei Jahren pro Einwohner anteilmäßig 15 € zur Verfügung gestellt werden. Der jährliche Beitrag für die Pflege der öffentlichen Grünfläche bleibt bei 2,50 € pro Einwohner bestehen.

Unter Punkt 2 der Tagesordnung beschloss der Ortsgemeinderat den Erlass der Haushaltssatzung mit Haushaltsplan für die Haushaltsjahre 2014 und 2015. Die Satzung wurde in Ausgabe 12/2014 des Mitteilungsblattes veröffentlicht. Ferner standen die Kommunalwahlen im Mai auf der Tagesordnung. Das Wahllokal ist das Restaurant „Mehrbach“. Unter Punkt Verschiedenes wurde erörtert, dass die beschlossenen Ausbauten der Feldwege im Gange sind. Bei Rodungsarbeiten für die Verlegung der DSL-Leitung und aus Gründen der Verkehrssicherheit sind einige alte Bäume am Hohlweg gefällt worden, die eventuell Nistbäume für Höhlenbrüter waren. Als Ersatz kauft die Ortsgemeinde 10 Nistkästen, die vom Ortsbürgermeister an geeigneten Stellen in der Gemarkung angebracht werden.